

## „Fehlt nur noch die Peitsche“, Pfalz - Cross-Meisterschaften in Haßloch.

Geschrieben von: Werner Heiter  
Samstag, 22. Februar 2014

---

(hei) Als würdiger Meisterschafts-Parkur erwies sich die Haßlocher Pferderennbahn bei den diesjährigen Pfalz-Crossmeisterschaften. Der Dauerregen der letzten Wochen hatte das ohnehin schon tiefe Geläuf in eine Sumpf- und Wasserlandschaft verwandelt. „Einbrüche“ bis auf Wadenhöhe waren keine Seltenheit, trotzdem gab es sehr gute Rülzheimer Resultate.

Auf der 3-Runden-Mittelstrecke (3.300m) hatte Andre Zschaubitz trotz oder wegen seiner intensiven Führungsarbeit leider das Nachsehen, in 11.49 min musste er mit dem 2. Platz der Männer-Klasse vorlieb nehmen. Luisa Griebbaum gewann auf der gleichen Distanz (3.300m) in 14.53 min die U20 überlegen, ihr wurde aber wg. nur 2 Teilnehmerinnen der Titel vorenthalten. Auf der kräftezehrenden 6-Runden Strecke (6.600m) belegte Lars Drauth in 29.13 min den 2. Platz der M40. Auf unsere „Oldies“ ist Verlass, auf der 5-Runden Senioren-Strecke (5.500m) wurde Werner Heiter in 26.52 min ebenso ungefährdet M65-Pfalzmeister, wie auch Karl-Heinz Kern in 33.05 min die Altersklasse M75 der Crossmeisterschaft gewann.

Werner (links) beseitigt die "Schlammspuren"

